

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA

PASIÓN POR EDUCAR

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MATERIA: “zootecnia de pequeñas especies”

- **MVZ. Roberto Sedano**

- **ALUMNO: CHRISTIAN VALERIA FIGUEROA VICTORIA**
Séptimo cuatrimestre

R A Z A S D E G A T O S

La raza es un término que se usa para describir a un grupo de gatos que comparten características físicas inamovibles, como el color de su pelo o los rasgos en sus orejas, cola o forma de la cara.

Khao Manee

Los gatos khao manee, conocidos también como ojos de diamante, son ágiles y musculosos, con un pelaje blanco puro, corto, suave y ceñido al cuerpo. Las orejas son de tamaño medio a grande y la nariz es ligeramente curvada. La característica más notoria de los Khao Manee es el color de los ojos, que puede ir del azul al ámbar, amarillo o verde, o una combinación de azul y cualquiera de los demás colores.



Bengalí

El gato bengalí o gato leopardo, es un gato grande, elegante y muy musculoso, con una cola espesa que suele llevar baja. El aspecto salvaje del bengalí lo realza su característico pelaje: moteado o marmolado, espeso y suntuoso. Su cabeza ancha tiene orejas pequeñas y mejillas pronunciadas, los ojos tienen un contorno negro y forma almendrada. La cola es gruesa, aunque se estrecha hacia la punta, de color negro.



Bosque de Noruega

El bosque de Noruega es un gato de gran tamaño y no alcanza su desarrollo completo hasta los cinco años. Los machos pesan entre 5 y 10 kg y las hembras, entre 3 y 6. Tienen un cuerpo musculoso y largo, cuyas piernas traseras son más altas que las delanteras. Su cabeza presenta una forma triangular y tienen orejas copetudas, así como ojos almendrados. Su pelaje puede adoptar cualquier tipo de color y patrón.



Cymric

un gato fornido y de constitución fuerte con un cuerpo parecido al británico de pelo corto; tiene los ojos grandes y las orejas muy separadas. El rasgo más característico de la raza es que carece de cola. Sus patas traseras son más largas que las patas delanteras. El pelo es grueso, lo que le da un aspecto redondeado. pueden llegar a saltar como los conejos por una deformidad de la columna, parecida a la espina bífida, relacionada con la falta de cola.



Munchkin

es de tamaño mediano, con patas extremadamente cortas y la columna vertebral larga. Los movimientos son parecidos a los del hurón, ya que no tienen la gracia felina de los gatos de patas largas. Los munchkin tienen un cuerpo grueso con el pecho redondeado. La raza puede presentar un pelaje corto o largo. Ambas variedades tienen un manto afelpado de aspecto sedoso todo el año. El gato munchkin de pelo largo tiene la cola emplumada.



Bibliografía

- <https://purina.com.mx/purina/gatos/conoce-las-diversas-razas-de-gatos>